

ADVERTORIAL

Keuntungan Belanja Online dii Blibli, Bikin Hemat!

Taufiq Iqbal - ADV.CO.ID

Apr 1, 2024 - 05:49

The image is a promotional graphic for Blibli's 'TIAP HARI RA' campaign. On the left, a calendar grid shows dates from 15 to 31, each with a different product or person. On the right, a dark blue banner features the Blibli logo, the text 'TIAP HARI RA', '11 MAR - 1 APR', 'VOUCHER GERCEP TIAP HARI HINGGA', and 'SERBA 5 Rb'. At the bottom, logos for WINGS, U, Mondelez, PHILIPS, and Nike are displayed.

Belanja online kini sudah biasa dilakukan oleh banyak orang. Apalagi belanja merupakan kegiatan yang menyenangkan dan tak menimbulkan kebosanan.

Dengan belanja online, memudahkan kamu untuk duduk santai, dengan hanya diam di rumah tapi kebutuhan bisa tercukupi.

Jadi kamu tinggal pilih produk kemudian menunggu produk diantar ke rumah

lewat aplikasi belanja dengan jumlah official store.

Sebenarnya hal apa sih yang menjadi pembeda? Ketika belanja lewat online kamu jadi tak perlu ribet buat menuju tempat belanja, tetapi langsung membuka aplikasi belanja online melalui ponsel.

Semua kebutuhanmu akan terpenuhi, mulai dari pakaian, makanan, aksesoris rumah, make up, alat elektronik dan sebagainya.

Mari, kita simak penjelasan tentang belanja online di aplikasi belanja terpercaya berikut ini.

1. Apa itu aplikasi Blibli

Aplikasi Blibli adalah aplikasi belanja online nomor 1 di Indonesia yang wajib kamu jadikan aplikasi langganan untuk memenuhi setiap kebutuhan kamu.

Blibli sudah berdiri sejak tahun 2011 lalu dan berkembang pesat hingga saat ini. Jika dilihat dari cara kerjanya, Blibli termasuk tipe B2B, B2C, B2B2C sehingga langsung berkaitan dengan pelanggannya.

Blibli. Com merupakan perusahaan belanja online yang telah sukses di Indonesia karena berhasil menggandeng lebih dari 100 ribuan mitra yang tergabung di dalamnya.

Hal ini membuktikan bahwa Blibli merupakan [online shop dengan official store terlengkap di Indonesia](#) dan sudah banyak dikenal oleh masyarakat.

Blibli menyediakan semua kebutuhan pembeli, mulai dari harga paling murah sampai jangkauannya cukup luas.

Sehingga dari seluruh wilayah Indonesia dapat menjangkau belanja di Blibli.

2. Fitur Menarik Blibli

e-commerce Blibli sudah pasti memiliki perbedaan dengan yang lainnya. Supaya perbedaan ini dapat kamu rasakan dan lihat langsung. Perbedaannya.

Fitur menarik pertama adalah proses terstruktur untuk ikut melindungi segala macam transaksi yang terjadi didalamnya.

Jadi, barang yang akan diterima oleh kamu akan tetap terjaga. Jika mengalami keluhan atau kekurangan yang ada pada produk, kamu bisa langsung melaporkannya.

Blibli akan langsung menanganinya dan melindungi uang yang telah kamu bayar agar langsung diterima oleh penjual.

Selanjutnya, fitur menarik kedua adalah Blibli memiliki customer service yang siap melayanimu selama 24 jam.

Kamu bisa mengadakan keluhan dan bertanya tentang hal yang berkaitan dengan aplikasi dan proses belanja di Blibli,

Selain itu ada juga kupon belanja yang bisa kamu adukan. Kamu juga bisa memakai kupon belanja dan mendapatkan potongan harga yang lebih murah dari pada biasanya.

3. List Kategori

Selanjutnya hal yang membuat nyaman belanja di Blibli adalah adanya list category untuk mempermudah para pembeli melakukan filter.

Karena barang yang dijual di Blibli sangat banyak sehingga untuk mempersingkat waktu pemilihan, Blibli menyediakan fitur ini.

Blibli sangat mengerti apa yang menjadi kebutuhan pembeli sehingga mereka menyediakan list category yang bisa langsung kamu pilih sesuai kebutuhan.

Beberapa kategori yang masuk list category seperti BlibliMart, fashion bayi, fashion wanita, fashion pria, elektronik, gadget, kesehatan, dan masih banyak lagi.

Setelah kamu klik list category, maka akan muncul pilihan produk yang langsung akan muncul dan fokus pada kategori yang kamu inginkan.

Sehingga kamu bisa belanja lebih cepat, nyaman, dan mudah di Blibli.

Itulah ketiga keuntungan dari belanja di e-commerce nomor satu di Indonesia yaitu Blibli. Kamu akan lebih hemat dan mudah dalam berbelanja online. Kamu mau beli apa dulu nih di Blibli?